

Morena y Sheinbaum sí saben quiénes son los abogados de ‘El Mayo’: PAN



En la Cámara de Diputados, la fracción parlamentaria del PAN insistió en que hay pruebas de vínculos del partido Morena con abogados del narcotráfico.

La vicecoordinadora Noemí Luna afirmó que el morenista es un “narcogobierno” y aunque sus integrantes, incluyendo a la Presidenta de la República den “maromas” para negarlo, hay fotos y videos que dan muestra de ello.

Retomó información periodística para recalcar que no sólo en San Lázaro, en julio del 2023, sino en instalaciones del Senado de la República, también se le entregaron dos reconocimientos al abogado Juan Pablo Penilla, uno en 2023 y otro más en 2024.

Niega Monreal vínculos de diputados y Morena con el abogado de ‘El Mayo’ Penilla Rodríguez, subrayó la congresista, es parte de la asesoría legal del líder fundador del Cártel de Sinaloa, Ismael “El Mayo” Zambada, preso en Estados Unidos y que recientemente pidió al Gobierno de México interceder a su favor y pedir su extradición, ante la probabilidad de ser sentenciado a pena de muerte en el territorio norteamericano.

Luna Ayala añadió a su mensaje, la réplica de uno de los mensajes en X, de la periodista Leticia Robles, @letroblesrosa, donde muestra fotos, un fragmento de video y datos de las dos ocasiones en que el Senado, con la presencia y beneplácito de integrantes de Morena, le dieron un par de reconocimientos al abogado del líder del Cártel de Sinaloa.

El mismo material y notas periodísticas alusivas, fue compartido por el vocero del PAN y exdiputado federal, Jorge Triana, así como el actual vicecoordinador económico de la fracción albiazul en San Lázaro, Héctor Saúl Téllez.

El parlamentario difundió distintas fotos donde aparecen el abogado Penilla Rodríguez, integrante de la defensa de “El Mayo”, y su socio en el despacho legal Penilla, Ramírez Moscoso & Salloum, Sergio Arturo Ramírez Muñoz, que a su vez es militante de Morena.

En una de las imágenes tomada en febrero de 2020, durante la reunión del Congreso Nacional de la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México (CATEM), el litigante aparece sentado entre los invitados de honor al evento, tan sólo dos filas atrás de los entonces senadores y hoy diputados federales de Morena, Pedro Haces y **Ricardo Monreal**, y del ahora expresidente Andrés Manuel López Obrador.

Téllez Hernández añadió a la ronda de fotografías, una donde el socio del abogado Penilla, Sergio Arturo Ramírez, aparece sonriente y abrazado a la

actual Presidenta Claudia Sheinbaum, quien en declaraciones desde Palacio Nacional, negó conocerlo.

El congresista del albiazul insistió en que las fotografías son prueba de que sí hay un vínculo sólido entre los abogados de “El Mayo” Zambada y Morena, así como sus altos liderazgos.

“Presidenta @Claudiashein, ¿cómo que no conoce a los abogados del “Mayo”? Es innegable la relación de su gobierno, el anterior y #Morena con el narcotráfico. ¿Qué tiene que decir de esto [@Sergeluna_S](#) o tienes intermitencia en tu internet? Ccp @FDoringCasar”, lanzó.

A los señalamientos se sumó el también vicecoordinador panista en la Cámara, Federico Döring, que difundió en redes sociales, presuntas declaraciones del abogado Ramírez Muñoz, manifestando su confianza y lanzando halagos a López Obrador.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2025/2/24/morena-sheinbaum-si-saben-quienes-son-los-abogados-de-el-mayo-pan-680102.html>